

第89回 番組審議会 議事録

◆開催日時 2017年8月22日(火) 14:00~15:00

◆開催場所 (株)キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市: 荒井 秋男委員 刈谷市: 尾間 美喜子副委員長、内藤 史成委員

知立市: 高木 一恵委員、山中 邦康委員

高浜市: 内藤 靖子委員長、神谷 巧委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 森 雅博、代表取締役専務 松永 光司、取締役 小森 浩司、

局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員> 碧南市: 岩月 秀子委員、安城市: 田中 直樹委員、中根 敬子委員

◆議事内容

1. 議題1 番組審議

「ぴっちスクエア」についての意見交換

<局より委員へ>

碧南市・刈谷市・安城市・知立市の提供による情報番組。行政から市民の皆様へのお知らせを放送。広報誌の情報や市の担当者が出演し、わかりやすく市のお知らせを放送しています。また、曜日で担当行政が分かれています。

<委員からの意見>

- ・女性パーソナリティの声が聴きやすかった。また、曲も心地よい選曲でした。
- ・防災インフォメーションで、大学教授の難しい話をもう少し分かりやすく話してくれるとリスナーとして納得できる。
- ・新しい曲がもう少し流れるといい。
- ・地域に密着した情報が嬉しい。
- ・イベント情報など、聴き逃してしまうのでホームページに展開されると嬉しい。
- ・防災インフォメーションもホームページに展開されると、気になった人達がそこを見て学べるのではないのでしょうか。
- ・防災情報は力を入れて発信しているのは大事だと思いました。
- ・選曲はすごく良いと思いました。軽快な曲も多く、季節にあっていると思った。
- ・コーナーの最後にアドレスや電話番号などの連絡先を入れるが、その場で記録するのも不可能だとおもうので言わなくてもいいのではと思った。
- ・防災について、イベント的なことがあっても良いのでは。
- ・午後8時からの再放送は良いと思う。

<局から>

今日の審議では、本番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めてまいります。

2. 議題2 その他について

- ・「あおいパーク」のイントネーションについて地元の人と違うのはなぜですか。

→公式のイントネーションで読んでいます。あおいパークについては施設からの
お願いです。

ピッチではイントネーションにも気を配ってます。なるべく地元の人が話している
イントネーションで話すよう心掛けています。

事務局から

次回日程 2017年10月17日(火) 12:00~13:30

意見交換番組:「Pitch Beat Street 838」

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考に
して、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。

以上